

Cuba aux demi-finales de la Coupe panaméricaine de volley de moins de 21 ans



La Havane, 19 mai, (RHC).- La sélection cubaine messieurs de moins de 21 ans a eu sa qualification aux éliminatoires de la Coupe panaméricaine de volley qui se dispute dans la province d'Alberta, au Canada.

Hier, les jeunes volleyeurs cubains ont battu leurs adversaires portoricains, 3 sets à 1 au bout d'une heure et dix minutes de jeu.

Ils ont remporté assez facilement les deux premiers : 25 à 15 et 25 à 12. Mais au troisième, les Portoricains ont opposé une plus forte résistance. Le score le confirme: 25 à 20

Cette victoire et celle de mardi dernier sur le Chili ont permis aux Cubains de passer directement en demi-finales.

Demain, la sélection nationale cubaine volley de moins de 21 ans se mesurera au gagnant d'un des quarts de finales prévus ce soir.

La Coupe panaméricaine de volley de moins de 21 ans octroie 2 billets pour le championnat du monde qui aura lieu en République tchèque, du 23 juin au 2 juillet. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/130227-cuba-aux-demi-finales-de-la-coupe-panamericaine-de-volley-de-moins-de-21-ans>



Radio Habana Cuba